
Compte rendu de l’Assemblée Générale FCPE-JPS du 14 /09/2015 

18h30 à 20 h

AG 1ère Partie

La Présidente Blandine Zaragoza, remercie les 35 parents présents.

Présentation du rapport d'activités 2014-2015 du conseil local (voir fichier joint)

Deux activités importantes : les conseils de classe et la Bourse aux livres (BAL) :

↘Les conseils de classe seront évoqués lors des prochaines réunions :
– pour établir la liste des représentants il y a 48 classes donc 96 parents doivent s'investir !
– Les processus mis en place, les documents à disposition

↘Elle insiste sur le fait qu'il est important et vital pour la pérennisation de la BAL que de nouveaux
parents s'investissent et commencent à se former car les responsables de cette année ne seront plus au
lycée dans deux ans. Ce n'est pas très compliqué mais il y a beaucoup de choses à voir.

Présentation du rapport financier 2014-2015 (à disposition pour les parents intéressés)

Intervention de M Folliet proviseur du Lycée JPS

1. Résultats au Bac 2015

le Lycée JPS obtient de très bons résultats au bac 2015 avec 427 candidats présentés seulement 12 ont été
recalés soit 97% de réussite  (ES 100%  - S 97% - L 95% - STMG 92% - ST2S 94% - STL 96% - ST2A 100% - 
BTS MUC 93% et BTS Banque 100%)
A noter aussi beaucoup de mentions : 35 Très Bien / 63 Bien / 134 Assez Bien

2. Répartition des élèves et effectifs

Environ 1700 élèves au total. L’effectif est en augmentation par rapport à la rentrée 2014-2015
17 Secondes soit 595 élèves + 1 seconde bilangue Langue des Signe Français (LSF) avec 4 élèves
15 Premières (3ES-1ES/L-1L-5S-STI2A-STI2D-STL-2 STMG)
16 Terminales (3ES-1ES/L-1L-6S-STI2A-STI2D-STL-STMG mercatique – STMG gestion) 

3. Personnel du Lycée

Diminution du personnel du CDI, seulement un poste et demi ce qui ne permet pas d’assurer une large
amplitude d’ouverture. 
149 professeurs présents, une professeur de la section STL a prolongé son congé maternité et doit être
remplacée prochainement.
Seulement  2  conseillères  principales  d’éducation  et  1,5  stagiaires  contrairement  aux  trois  postes
demandés.
Présences de 4 AVS prenant en charges les élèves en situation de handicap.
Diminution du temps de présence de l’assistante sociale plus qu'un jour par semaine.
Problème récurrent pour assurer le nettoyage correcte du lycée, une personne chargée de la coordination
du personnel d’entretien n’ayant toujours pas été recrutée pas la région.



4. Emploi du temps 

Les emplois du temps sont susceptibles d’être modifiés jusqu’à la semaine du 21/09.

Des parents signalent un problème de temps de repas trop insuffisant pour les élèves de secondes 17
(pose repas de 11h à 12h, la cantine n’ouvrant qu’à 11h30).
>> il faudra les faire passer en priorité.

5. Restauration scolaire

Le changement  de la  machine à laver  la  vaisselle  doit  se  faire  dans  le  courant  du premier  trimestre,
pendant les vacances d'automne (car le lycée doit être vide pour pouvoir faire les travaux).

L’accessibilité  100%  pour  les  personnes  à  mobilité  réduite  est  à  envisager  pour  le  mois  de  Mai  et
l’extension de la salle à manger pour la rentrée 2015-2016.

6. Projets/Divers

↘Projet sur la 2de6 : langues étudiées sur 4 fois 3/4h (au lieu de 3 fois 1h) afin que les élèves pratiquent
une fois par jour.
Les devoirs seront faits le mercredi matin.

↘Pour les secondes l’orientation concertée entre les élèves, leur famille et le lycée sera reconduite, avant
les ateliers filières entre le 1er et 2ème conseil de classe.

Cette année 26 élèves ont été réorientés en fin de seconde.

↘Reconduction du soutien en mathématiques.

↘Cette année les élèves allophones ont été accueillis au Lycée d’Oullins. 

Le Lycée JPS accueille 4 élèves sourds signants, avec la création d'une classe bilangue LSF. Ce projet sera
poursuivi l’année prochaine avec mis en place d’un internat pour accueillir des jeunes d’autres régions. Il
existe donc maintenant sur la Métropole de Lyon un parcours complet : maternelle et élémentaire (école
Condorcet à Lyon 3ème), collège (Pablo Picasso à Bron)  et  Lycée (JPS).  Cela est fait sur le  modèle du
dispositif existant à Toulouse depuis plusieurs années. Ce sont les deux seuls dispositifs en France.

↘Mise en place d’une initiation à la langue des signes (les informations seront communiquées sur les
télévisions et sur ENT) sera proposées au élèves sur 3 créneaux horaires.

↘Mise en place d’un projet citoyen en seconde avec Mme Chalot, professeur d’histoire.

↘Échanges linguistiques prévus pour les élèves étudiants  l’Allemand, l’Espagnol et l’Italien.

↘Projet de sortie à l’opéra pour les élèves de terminale L.

↘Le BIA (Brevet d’initiation Aéronautique) déjà en place depuis plusieurs années sera reconduit.

AG 2ème Partie

La Présidente B. zaragoza informe les parents du problème concernant les CPE. Le troisième poste n’ayant
pas été pourvu, une pétition et une demande de rendez-vous ont été envoyées à la Rectrice. Les deux
fédérations de parents PEEP et FCPE soutiennent cette demande et feront partie de la délégation.

Recherche de parents souhaitant s’investirent dans l’association.



Pour  les  prochaines  élections  (9  Octobre),  5  sièges  de  parents  sont  à  pourvoir  au  CA  du  Lycée
(actuellement 3 sont occupés par la FCPE), une liste de 10 parents est à présenter (seuls les parents en
début de liste sont susceptibles d’être élus en tant que titulaire ou suppléant).

 Élection du nouveau bureau :

1. Présidente : Blandine ZARAGOZA

1. Vice président : Jérôme BARBIER

2. Secrétaire : Estelle MICHALLAT

3. Trésorière adjointe : Patricia BRUNET

4. Responsables Bourse aux Livres : Stéphane ROBERT, Laurent CAMPAGNE, Alain SOLIVARET

5. Gestion BAL : Eric SEBELON, Valérie CONVERS

6. Référente VDE : Estelle MICHALLAT

7. Référente classes de secondes : Sandrine WITTMANN

8. Référent classe de premières : Stéphane ROBERT

 Le poste de comptable est vacant.  La trésorière sortante assurera la passation. Il  n'y a pas besoin
d'avoir de notion de comptabilité. Ce n'est pas compliqué mais il faut de la rigueur et savoir utiliser un
tableau Excel. Le bilan de fin d'année est simple à établir. Le travail le plus long est l'encaissement des
chèques d'adhésion mais on pourra apporter de l'aide pour cette tâche.
Le trésorier  a  à  sa disposition un ordinateur  portable et  un tableau Excel  qui  permet la gestion du
compte bancaire.

 Recherche d'un Référent conseils de classe pour les terminales. Le référent établit transmet les dates
et  documents  nécessaires,  le  planning  de  présence  des  parents  aux   différents  conseils  de  classe
(titulaires  et  suppléants)  et  collectent  les  comptes  rendus  pour  le  conseil  local  afin  d'en  faire  une
synthèse et pour qu'ils soient publiés sur le site (zone réservée). 

Une formation aux conseils de classe sera proposée le 10/11.

 les personnes intéressées par la gestion de la Bal doivent se faire connaître.

La liste des parents FCPE candidats pour les prochaines élections a pu être établie :

Zaragoza B, Michallat E, Barbier J, Berut D, Meyer G, Castex O, Sebelon E, Wittman S, Solivaret A, Zak W. 
Cette liste sera émargée lors de la réunion FCPE du 22/09.

Pas de questions

L'Assemblée générale est levée.

Prochaine rencontre mardi 22 septembre à 20h30

___________________




